
Zur vorliegenden Anfrage der Umweltprojektgruppe der GGS Wiedenest teilt BM Thul mit, dass 
er es begrüße, dass eine Grundschule sich mit solchen Themen beschäftige und Anfragen dazu 
stelle.  
Nach einer kurzen Diskussion stellt Stv. Erhardt einen Antrag zur Geschäftsordnung, dass diese 
Anfrage im Ausschuss für Soziales, Kultur und Integration behandelt werde. In diesem Rahmen 
würde er als Vorsitzender auch die Schülerinnen und Schüler einladen, um ihre Idee 
vorzustellen. 
 


